

Más de 30 mil personas mayores participaron de las actividades del Mes del Envejecimiento y Vejez

Bogotá 2 de septiembre. Con divertidas comparsas, Cine foros, encuentros artísticos, deportivos, intergeneracionales y de reconocimiento, en las 20 localidades de la ciudad, se conmemoró con éxito 'El Mes Distrital del Envejecimiento y la Vejez'.

Se adelantaron más de 80 actividades, durante todo el mes, a nivel local y distrital donde la administración promovió, mediante acciones pedagógicas, académicas, lúdicas y de sensibilización, un reconocimiento a los derechos de las personas mayores.

La celebración invitó a reflexionar sobre las condiciones y situaciones que viven actualmente las personas mayores en la capital. Además, promovió la planeación y desarrollo de acciones que aporten a un envejecimiento activo digno y feliz.

Con la promoción de la campaña 'Envejecer es Ser y Crecer', la administración invitó a la ciudadanía a cambiar los imaginarios adversos en torno a este ciclo vital y promovió una vejez autónoma, participativa e incluyente.

En el marco de las celebraciones, donde participaron más de 30 mil personas mayores, la Secretaría de Integración Social anunció una inversión de 738 mil millones de pesos en los programas sociales al adulto mayor.

La entidad también desmintió que los servicios para esta población se vayan a reducir. Por el contrario, confirmó que se hará una ampliación en los cupos de los centros donde se garantizará una atención con calidad y calidez.

De esta forma, la administración distrital ratificó su compromiso con los mayores de la ciudad que hoy corresponde al 11% de la población y que en el 2020 pasará al 14% con más de un millón de personas mayores de 60 años.